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会長あいさつ 

本日のプログラム 

ニコニコ BOX 

幹事報告 

委員会報告 

会長 入口 博美 
今年最後の例会となります。 
本日は一年に一度、ご家族に出席頂きます「クリスマス家

族会」です。ご家族の皆様、ようこそいらっしゃいました！ 
今回は、例年よりも増してクリスマス色豊かな企画を用意

していますので、最後まで楽しんでお帰りください。 
さて、私が会長を務める期間が、本例会にて、丁度半分

を終えることになります。「情熱・汗・緑」をスローガンにし

て参りましたが、これまでの前半では、指宿公園での植樹

作業を始め、CLP に基づく実質的な組織改革、急を要す

る新入会員増強への取り組み等、会員の皆様の努力と

協力にて、どうにか及第点を頂ける活動が出来たのでは

ないかと、皆さんには感謝申し上げる次第であります。 

 

いよいよ、年が明けてからの残す 6 ヶ月間では、緑化推

進事業の継続、更なる会員増強へと、次年度へ上手く引

き継ぐことが出来ますよう、汗を流し頑張る所存でござい

ます。会員の皆様には、引き続きご協力を頂けますよう宜

しくお願い致します。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

ホテル日航千歳様よりお歳暮にワインをいただきました。

ありがとうございます。 
 

 
 

クラブ広報委員会 委員長 武田 伸也 
お待たせしました！会員手帳が完成致しました。早速に

配布しましたが、新しい手帳は 3 年間使いまわしの利く内

容で作成しました。大切に使用して下さい。 
 
地区ＷＣＳ委員会 委員 田口  廣 
ガバナー月信12月号に、昨年我がクラブが支援、協力の

したタイ・チェンマイダム事業の様子が載っております。皆

様の温かなご協力の下に多くの方の生命が救われてい

ます。入口年度もこの事業を継続していますが、5 月には

検証ツアーがございます。よろしくお願いいたします。 
 

親睦活動委員会 委員長 千葉 順吾 
今年度のニコニコ目標は 90 万円です。前例会までの年

間達成率 44.4％、上半期達成率は 97.8％です。100％

達成までもう一息！奮って入箱お願いいたします。 
 

 
 

 入口博美会員：皆様のお陰でニコニコの成果があがっ

ています。事業を行うにはお金がかかります。私が率

先して入れさせていただきます。 
 白木松敏会員：私が経営しているタム 22 世紀に、ファ

イターズの選手をゲストに迎え、盛況でした。 
 羽芝涼一会員：来年はガバナー補佐です。よろしくお

願いします 
 佐々木俊英会員：会長が入れましたので、私も率先し

て入函します。 
 高塚信和会員： 楽しいクリスマス家族会、ありがと

う！  
 井上英幸会員：MERRY CHRISTMAS！ 
 佐藤文雄会員：今年はお世話になりました。来年もよ

ろしくお願いします。 

例会出席状況 （2007 年 12 月 18 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 29 名 
欠席者数（無断欠席） 4（0）名 
出席率 87.8％ 
ゲスト・ビジター出席者数 17 名 
出席者数総計 46 名 

 
 
 

「クリマスマ家族会」 

担当/親睦活動委員会 委員長 千葉 順吾  
クリスマス家族会を開催いたします。限られた予算の中で

ありますが、一生懸命準備して参りました。今夜は当ホテ

ルの美味しいお料理、お飲み物もふんだんに用意してい

ます。今宵は音楽とゲーム大会、そして楽しい会話で大
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いに盛り上がって頂きたく思います。お帰りには、恒例に

なりました「ポインセチア」のお土産を全会員に用意してい

ますので、お忘れなく。 
メリークリスマス！！ 
 
≪開宴≫ 直前会長 斉藤 博司 
入口年度も半年を過ぎようとしています。その半年の締め

くくりとなるクリスマス家族会！ 会員、ご家族での例会出

席としては唯一の行事となっております。短かな時間では

ありますが、家族サービスをしたいと思います。 
また、親睦委員長を中心に、いろいろ思考をこらした催し

を企画されているとのこと。これにも感謝、感謝です。 
楽しく今宵を過ごしたいものです。緑の事業に参加と汗

を！！ カンパ～イ！ 
 
≪中締≫ 会長エレクト 井上 英幸 
2007 年最後の例会もご家族と共に楽しく終えることが出

来ました。上半期、入口会長のリーダーシップと的確なる

采配、そして全会員の努力と実行力、そして会員を支えて

いただけるご家族の「愛」と「忍耐」のおかげで、実りある

クラブライフを過ごすことが出来ました。会場にいらっしゃ

る全ての方々に感謝です。アリガトー！！ 
正月は、ゆっくりと

心身共に休養をとっ

て頂き、2008 年を

新たな気持ちで迎

え、会員、ご家族、

我がクラブに益々

良い年でありますよ

う祈念致します！今

年一年、お疲れ様

でした。 
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